

ありがとう

さかとく10周年!



茨城県立境特別支援学校

中学部だより

第2号 R3.5.13

縦割り授業が始まりました

ゴールデンウィークも終了し、授業も本格的に開始となりました。中学部では、月曜日と水曜日の作業学習、火曜日の保健体育を学部全体でグループ分けをして行っております。縦割りで授業をすることによって、先輩後輩間での教え合いや人間関係の幅の広がりなどが経験できるかと思えます。特に1年生は初めてのことばかりで戸惑うこともあるかと思いますが、さまざまな経験の中で成長して欲しいと願っております。



木工班



軽作業班



ハンドメイド班



農園芸班



ビジネス班

作業学習では、1年生は4班、2・3年生は5班に分かれて作業を行っています。作業技術だけでなく、挨拶や報告など態度面の指導に力を入れています。



反復横跳び



立ち幅跳び



長座体前屈



ジャベリックスロー



サーキットレース



100m走



ボッチャボール投げ

保健体育では、4月は体力テストを行いました。5月は特体連体育大会の練習や記録測定を行っています。